



WEPROOV FINALISTE DU MONDIAL TECH STARTUP AWARDS DANS LA CATEGORIE SECURITE, AUTOMATISATION & CYBERSECURITE

En ouverture du Mondial De L'Automobile qui se tient du 4 au 14 octobre prochain, WeProov start-up française **spécialiste des états des lieux dématérialisés sécurisés, fait partie des 64 jeunes pousses retenues pour** participer du 2 au 6 octobre au **Mondial Tech Start-up Awards**. Ce concours est organisé par Faurecia, Magna, Transdev et Alliance Ventures (Renault, Nissan Mitsubishi).

Organisé par Le Mondial de L'Automobile en partenariat avec **Startup Sésame**, le **Mondial Tech Start-up Awards est la plus grande compétition internationale de start-ups dédiée à l'industrie automobile et au futur de la mobilité.**

A cette occasion, WeProov et les autres finalistes pitcheront et **rencontreront l'ensemble de l'écosystème**, constructeurs, équipementiers ainsi que fournisseurs de technologie, et concourront dans **l'une des 8 catégories**. Les start-ups seront invitées à présenter lors du Salon leur produit ou service devant un jury composé d'experts internationaux. Ce jury se réunira pour élire **un gagnant par catégorie** et parmi eux, **le gagnant final sera désigné.**

Pour cette édition, WeProov est en lice dans la **catégorie Sécurité, Automatisation et Cybersécurité**. Cette nomination souligne **la pertinence technologique de sa solution**. WeProov s'est en effet distingué pour sa suite d'outils digitaux sécurisés qui permettent entre autres, de certifier l'état d'un véhicule, contrôler à distance l'état d'une flotte auto ou encore déclarer un sinistre depuis l'application. Celle-ci permet, en effet, de **réaliser simplement et rapidement un photo-scan complet guidé de l'état d'un véhicule**. Une fois l'état des lieux réalisé, un rapport certifié et protégé par la signature électronique est alors généré. Chaque rapport est **géolocalisé, horodaté et archivé dans un cloud sécurisé via la blockchain**, et accessible depuis le monde entier et à n'importe quel moment. Une solution qui permet alors pour les professionnels d'éviter les litiges clients et ainsi de refacturer au plus juste.

A propos de WeProov

Après plus de deux ans de développement, WeProov a mis au point une solution qui protège les entreprises contre les conflits, améliore la satisfaction client et permet de réaliser des économies significatives. L'application mobile WeProov, lancée en mars 2016 en huit langues, met l'évidence au service de la confiance et a déjà convaincu plus de 20 000 utilisateurs actifs dans le monde. En quelques minutes, WeProov permet de réaliser une preuve indiscutable de l'état d'un objet ou d'un bien, une activité. Grâce à ses solutions dédiées, l'application est déjà utilisée avec succès dans les secteurs de l'automobile, de l'immobilier et de l'assurance, mais aussi dans le domaine de l'économie collaborative.

La start-up a réalisé une levée de fond de près d'un million d'euros en juillet 2017 auprès de CarStudio, BPI France et d'investisseurs privés. Utilisée sur les 5 continents, elle compte à son actif plus de 170 entreprises clientes dont de grandes références comme Renault, Norauto, Rent-A-Car, Intermarché, GRDF, STVA, BCA expertise, Hertz, Groupe Foyer ou encore Natixis. A ce jour, ce sont plus de 350 000 états des lieux qui ont été réalisés depuis son lancement.